



# CARTA ABIERTA A LA COMUNIDAD Y A LA DOCENCIA DE LA PROVINCIA DE JUJUY

Nos dirigimos a ustedes desde la **Asamblea soberana del CeD.E.M.S.** (Centro de Docentes de Enseñanza Media y Superior) con profunda preocupación por la crisis que atraviesa la educación en nuestra provincia y por el deterioro alarmante de nuestras condiciones laborales y de vida. El contexto actual de ajuste y recorte salarial en la docencia de la provincia, junto con la eliminación del Fondo Nacional de Incentivo Docente (FONID), refleja una **FALTA DE VOLUNTAD POLÍTICA** por parte del gobierno, no de una falta de recursos. Con claridad lo afirmamos: **PLATA HAY, LO QUE NO HAY ES VOLUNTAD.**

Desde nuestras aulas, los y las docentes de Jujuy sostenemos la educación pública con esfuerzo, dedicación y en condiciones cada vez más precarias. Día a día, afrontamos la sobrecarga de tareas, la falta de insumos básicos, la necesidad de brindar contención en cada clase, la presión de actividades extracurriculares, entre otras dificultades del cotidiano docente en las instituciones educativas, tanto dentro como fuera del aula. Al mismo tiempo, la falta de infraestructura, el cierre de divisiones, los recortes de abonos de transporte docente y la dificultad para acceder a traslados han complicado aún más nuestro trabajo, generando dilaciones en nuestra tarea de educar y formar a nuestros/as jóvenes estudiantes.

Además, la precarización de nuestras condiciones laborales es cada vez más notoria. El recorte en los derechos docentes no solo afecta nuestro presente, sino que también limita las posibilidades de formación y capacitación, algo fundamental para mejorar la calidad educativa. Hoy, obtener puntajes, actualizar títulos y acceder a la capacitación se vuelve una odisea burocrática y, muchas veces, económica. **Nos quieren con menos recursos, pero nos exigen más profesionalización.** El mensaje es claro: se ajusta en la docencia, y somos la variable que insufla el



aumento del superávit fiscal en la provincia que soportamos todos/as los/as trabajadores/as docentes.

La **LUCHA DOCENTE DEL 2023** fue el primer grito colectivo por mejoras en nuestro salario y contra la Reforma de la Constitución Provincial a espaldas de los intereses del pueblo jujeño. Con el acompañamiento y apoyo de toda la sociedad, logramos avances significativos. Sin embargo, tuvimos que soportar una brutal represión un 20 de junio de 2023 bajo las órdenes del ex gobernador Gerardo Morales. En este 2024, el gobierno de Carlos Sadir vuelve a tensar la cuerda: **ignorando nuestro derecho a una vida digna y despreciando nuestro reclamo de salarios acordes a la canasta básica y por encima de la inflación.**

En reuniones de paritarias impuestas y sin diálogo real, el gobierno a través de su Ministro de Hacienda y Finanzas, Eduardo Federico Cardozo, pretende **IMPONER** porcentajes de aumento irrisorios que no alcanzan para cubrir nuestras necesidades básicas y de nuestras familias. Queda demostrado que es **IRRESPONSABLE** el accionar del gobierno provincial, encabezado por el gobernador Carlos Sadir, junto a la Ministra de Educación Miriam Serrano, y el señor Federico Medrano, actual Secretario de Gestión Educativa, al **NEGAR** toda posibilidad de diálogo y mantengan de manera férrea un hermetismo y postura de intransigencia que apunta a asfixiar a toda la comunidad educativa en lucha.

Hoy, los y las docentes **DECIMOS BASTA**. Frente a la imposición de ajustes, recortes y de tarifazos que golpean los hogares de toda la provincia, reiteramos nuestro compromiso de lucha y unidad. Con datos estadísticos demostramos que los recursos económicos existen y que el relato de “no hay plata” es solo una estrategia para desprestigiar y debilitar nuestro movimiento.

Nos organizamos en defensa de nuestros derechos, porque sabemos que nuestros reclamos son justos y legítimos. El **PARO POR TIEMPO INDETERMINADO** no es solo una medida, sino un llamado de atención para quienes aún creen que el docente no merece más que el salario mínimo.

Alzamos nuestras voces, exigimos diálogo y respeto, y denunciaremos los argumentos falaces de funcionarios y voceros del gobierno que intentan desvirtuar



nuestra labor y el sentido de nuestra lucha. **NO CESAREMOS HASTA QUE SE RESPETEN NUESTROS DERECHOS Y SE NOS RECONOZCA COMO LOS VERDADEROS PILARES DE LA EDUCACIÓN PÚBLICA JUJEÑA.**

Con la convicción de que nuestra lucha es por el bienestar de toda la comunidad educativa y el futuro de nuestros estudiantes, les decimos: ¡Sigamos firmes, compañeras y compañeros, en pie de lucha!

**UNIDAD, FUERZA Y DIGNIDAD PARA LA DOCENCIA DE JUJUY.**